



40 m²

Réf. 85376746

220 000 €

St Martin

Appartement à vendre (97150)

**résidences
immobilier**

OCEANO

résidences immobilier

Situé dans un quartier résidentiel privé offrant une vue imprenable sur le lagon, ce joli studio de 40 m² entièrement meublé séduit par son ambiance cosy. Il dispose d'une cuisine équipée ouvrant sur une agréable terrasse. La résidence comprend également une piscine et un restaurant, ajoutant au confort et au charme de cet espace. Un bien idéal pour un investissement locatif en location de vacances ou à l'année, bénéficiant d'un cadre privilégié et de belles prestations. Contacter votre conseiller asensio corinne 0690733528 ei - agent commercial immatriculé au rsac de basse terre sous le numéro ...

Located in a private residential area with stunning lagoon views, this lovely 40 m² fully furnished studio offers a cozy ambiance. It includes a fully equipped kitchen that opens onto a pleasant terrace. The residence also features a swimming pool and a restaurant, enhancing the comfort and appeal of this property. An ideal choice for investment rental—either as a vacation rental or long-term lease—this studio benefits from a prime location and high-quality amenities. Contact your commercial agent, asensio corinne tél. 0690733528 ei - agent commercial immatriculé au rsac de basse terre sous le ...

OCEANO CHRISTIE'S

31 Avenue des Plages Plaza Orient Bay 97150 SAINT-MARTIN - 97150 S

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

